



Le Saint-Siège

SALUT DU PAPE FRANÇOIS À UNE DÉLÉGATION DES RELIGIONS DHARMIQUES

*Sainte-Marthe
Mercredi, 16 mai 2018*

[Multimédia]

Chers amis,

Je suis heureux de vous rencontrer à l'occasion du congrès sur «Dharma et Logos. Dialogue et collaboration à une époque complexe», qui a eu lieu hier à Rome. Je vous félicite d'avoir lancé cette initiative, qui touche des chrétiens, des hindouistes, des bouddhistes, des jainistes et des sikhs.

Dialogue et collaboration sont des mots-clés à une époque comme la nôtre qui, en raison d'une complexité inédite de facteurs, a vu croître les tensions et les conflits, avec une violence qui se diffuse à petite et grande échelle. C'est pourquoi nous devons rendre grâce à Dieu lorsque les responsables religieux s'engagent à cultiver la culture de la rencontre et donnent un exemple de dialogue, et lorsqu'ils collaborent de façon concrète au service de la vie, de la dignité humaine et de la sauvegarde de la création.

Je vous remercie pour ce que vous faites, en collaborant ensemble selon vos traditions respectives, pour la promotion du bien dans notre monde. J'invoque d'abondantes bénédictions sur vous et sur vos communautés.